

Ressort: Entertainment

Bruno Mars wollte nie berühmt werden

Los Angeles, 27.12.2012, 21:53 Uhr

GDN - Der US-Sänger Bruno Mars wollte nie berühmt werden. "Ich wollte nie berühmt werden, weil mit dem Ruhm auch viele Dinge einhergehen, die man machen muss, wenn man im Rampenlicht steht", sagte der 27-Jährige der "Los Angeles Times".

"Ich frage mich immer, warum ich nicht einfach nur meine Sachen schreiben und singen kann." Mars betonte zudem, wie viel Arbeit er in sein aktuelles Album "Unorthodox Jukebox" gesteckt habe. "Wenn die Menschen eine Vorstellung von mir haben, dann soll es bitte die von einem Typen sein, der ins Studio geht und hart arbeitet", sagte der "Just the Way You Are"-Sänger. Bislang hat Mars über sechs Millionen Alben und über 40 Millionen Singles verkauft.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4831/bruno-mars-wollte-nie-beruehmt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com